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Wenn die Zeit dafür reif ist, wird sich das von selbst ergeben. Heute gibt es noch zuviele
Hardliner, bei dieser und der anderen Kartenorganisation, die einer harmonischen
Gesamtlösung entgegenstehen. Wenn diese Leute einmal einen Abgang aus der Szene
gemacht haben, wird die Zeit kommen. Meine persönliche Meinung ist, dass wer auf eine
gemeinsame Karte will, dies machen soll und wer nicht, es bleiben lassen soll. Grundsätzlich
werden Kartenorganisationen überbewertet und dienen in vielen Fällen nur einigen Leuten als
Bühne, um sich in Szene setzen zu können. Für eine MN ist eine Kartenorganisation überhaupt
nicht notwendig und drittrangig.

Das mit den Kontinenten oder Regionen, wie man es nennen will, ist ja eigentlich nichts
anderes als der seinerzeitige Vorschlag von Wegland, die Karten aneinanderzukleben und dann
hätte man die Gesamtlösung. Ich fand den Vorschlag gut.

Was die CartA betrifft, um hier mal mit irgendwelchen diffusen Vorstellungen aufzuräumen:
Ursprünglich gab es die AIC und diese sollte eine Weiterentwicklung der OIK (nicht der GF) sein.
Hauptsächlich ging es darum, gewisse Mindestanforderungen an eine MN für die Eintragung zu
verlangen. Dann bestand von einigen Leuten die Idee oder der Ehrgeiz, die von der Anzahl
Mitspieler her grössten GF-MNs ins Boot zu holen. Die Folge war ein den ganzen Sommer
hindurch heftig tobender Krieg innerhalb der CartA (bzw. der Leute, welche sie gründen wollten,
weil es gab sie ja noch nicht). Das Endprodukt aus diesem Streit, die CartA, war weder Fisch
noch Vogel, weder OIK noch AIC noch GF, und all die tollen Institutionen, die man sich gab oder
geben wollte, funktionierten in der Praxis gar nicht (Schiedsgericht, Aufnahmekommission).
Heute unterscheidet sich m.E. die CartA von der OIK nur dadurch, dass sie einen
Bewertungsbogen für die Aufnahme besitzt, was jene nicht hat. Eine Zusammenlegung beider
Institutionen könnte man längst machen, weil gar keine grundlegenden Unterschiede bestehen;
teilweise sind ja die Fuktionäre hier und dort sogar dieselben Personen. Aber wie gesagt, ist die
Zeit dafür noch nicht reif.
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